

Gymkanas para los más pequeños

900 aniversario del fallecimiento de Álvar Fáñez

Con el inicio del curso escolar, se retoman las actividades culturales organizadas en torno a la figura de Álvar Fáñez de Minaya, emblema del escudo de la ciudad de Guadalajara, y que durante el presente año se están llevando a cabo al cumplirse el novecientos aniversario de su fallecimiento.

Ya está abierto el plazo de inscripción para participar en una de las actividades programadas con destino al público infantil. Como continuidad a las gymkanas celebradas el pasado mes de abril, los sábados del mes de octubre (días 11, 18 y 25) se volverá a llevar a cabo la gymkana La espada de Álvar Fáñez.

Esta actividad está destinada a niños y niñas de edades comprendidas entre los 6 y los 10 años, siempre acompañados por un adulto. Los participantes irán acompa-

ñados de un educador y realizarán el recorrido provistos de diverso material didáctico en el que figuran las pistas y las pruebas que tendrán que superar hasta descubrir el lugar en el que se ha escondido la espada del legendario soldado.

Los grupos estarán formados por un máximo de 30 personas. Las inscripciones para participar se deben realizar en la Oficina de Gestión Turística Municipal, el teléfono 949 887 099 o por correo electrónico turismo@aytoguadalajara.es. En las inscripciones se debe hacer constar el nombre y apellidos de los asistentes, con indicación de la edad de los niños, teléfono de contacto y fecha elegida. Las gymkanas darán comienzo en las fechas indicadas, a partir de las 17 horas, con salida desde la puerta de la iglesia de San Francisco.



La obra de Carlos Santedesteban, en el Infantado hasta el 19 de octubre

Hasta el próximo día 19 de octubre, la Sala de Exposiciones Temporales del Museo de Guadalajara, Palacio del Infantado acoge una amplia muestra de la obra del pintor alcarreño Carlos Santedesteban. En esta ocasión, el artista local muestra una selección de paisajes y retratos que se presenta bajo el título de "Óleos sobre Castilla-La Mancha. Algunos retratos".

La muestra está compuesta por paisajes de nuestra ciudad, provincia y rincones de la región, tratados todos con la maestría y la riqueza cromática que caracteriza la personalísima obra del afamado pintor. Cerca de cuarenta cuadros, entre paisajes y retratos femeninos, se exhiben en las salas del emblemático recinto del Infantado.



El Alcalde junto a pintor Carlos Santedesteban./Gu30D

Nuevas visitas guiadas a Guadalajara en la Historia

Tras el paréntesis veraniego, vuelven las citas para visitar la colección museográfica Guadalajara en la Historia, que se exhibe en las dependencias del CMI Eduardo Guitián. Para el mes de octubre ya se han fijado las dos fechas en las que se podrá realizar la visita guiada a dicha exposición. El jueves, 9 de octubre, en horario de mañana, a las 11 horas; y el martes, 28 de octubre, a las 17.30 horas.

Para participar en estas visitas, que son gratuitas, hay que inscribirse previamente en las oficinas del Patronato Municipal de Cultura (edificio del Teatro Auditorio Buero Vallejo), de lunes a viernes, de 9 a 14 horas. Teléfono 949 247 050.



Guadalajara en la Historia./Gu30D